
【本报讯】佐科维总统对
每天剧增的新冠肺炎病例做
出了回应。 在此之前，每日
新冠肺炎阳性病例呈上升趋
势，至今年 2 月 3 日（星期
四），达到2万7197病例。

佐科维总统于 2 月 3 日
（星期四）通过棉兰市现场直
播的视频中指出，当天单日
病例增加到2万7197例。为
了应对新冠肺炎病例的最新
发展，我需要说，政府已经预
料了这一剧增。这次应对病
例剧增的准备情况比以前好
得多。 因为在医院准备情
况方面，如药物、氧气、隔离
地点和医务人员条件都更
好。 医院的状况仍在控制
之中。这就是为什么我要求
大家都要保持冷静。

佐科维总统表示，导致

每日病例激增的奥密克戎变
体，目前确实具有很高的传
播率。然而就患者不安全状
况的致死率或潜在原因而
言，低于德尔塔变体。 从世
界上几个国家的新冠肺炎病
例中可以发现，这些国家的
医 院 可 用 性 水 平 相 对 较
低。 这也包括在我国，尽管
病例跃升得相当高，但医院
的可用性仍在可控之中。我
需要告诉大家，奥密克戎变
体可以在不去医院的情况下
治愈。感染到这种变异的患
者只需在家中自我隔离、服
用药物和多种维生素，并在
5天后立即再次测试。

在同一场合，佐科维表
示，已命令海事与投资统筹
部长卢虎（Luhut Binsar Pan-
jaitan）担爪哇-巴厘社区活

动限制（PPKM）的协调员、经
济统筹部长艾朗卡（Airlang-
ga Hartarto）担任爪哇 - 巴厘
岛以外 PPKM 的协调员，以
立即评估PPKM的水平。 此
外，还要求省长、县长、市长
和县长们在国军和警察部队
的协助下，确保民众实施卫
生协议施，并继续开展和加
快疫苗接种工作。

总统强调说，我再次提
醒民众在面对新冠肺炎的各
种新变种时保持冷静。在遵
守卫生协议和减少不必要的
活动方面遵守纪律。 对于
那些没有接种疫苗的人立即
接种疫苗，对于那些已经完
全接种疫苗的人来说，现在
是时候注射加强疫苗了，以
便立即接种加强疫苗。

截至2月3日（星期四），

中午 12：00，处理新冠肺炎
的工作组的数据显示，过去
24小时内又增加了2万7197
例新的新冠肺炎病例。 这
一增加使我国的新冠肺炎病
例总数达到 441 万 4483 例。
自佐科维总统于2020年 3月
2日宣布首例以来。 同样的
数据显示，治愈的病例有所
增加。在一天之内，这个数
字增加了5993。 因此，迄今
为止，我国治愈的病例数达
到 415 万 4797 例。 但是，感
染新冠肺炎后的死亡人数也
在继续增长。在今年 2 月 2
日至 3 日期间，有 38 例死亡
病例。因此，由于新冠肺炎
造成的死亡人数现已达到
14 万 4411 人。目前，有 11
万 5275 例确诊的新冠肺炎
病例。 （亮剑）
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梦想建造一千座清真寺
尤淑夫·涵加成为伊联理事会首位华裔主席

去年国际游客人数严重暴跌去年国际游客人数严重暴跌
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【本报讯】哈吉·尤淑
夫·涵 加（Haji Mohammad
Jusuf Hamka）或 通 常 被 称
为 峇 峇 阿 伦 （ Babah
Alun ），对自己被伊联理
事 会 (PBNU) 总 主 席 雅 赫
亚 （KH Yahya Cholil
Staquf ）委 任 为 2022-2027
年 伊 联 理 事 会 成 员 之 一
感到非常意外。

上 周 一 ，在
麻 里 巴 板 (Ba-
likpapan) 市 举 行
的 PBNU 理 事
会就职典礼上，
哈 吉·尤 淑 夫·
涵 加 受 命 成 为
PBNU 理事会文
化 与 福 利 部 主
席。

自 古 以 来 ，
尤淑夫·涵加是
首 位 来 自 华 裔
的 PBNU 理事会
主 席 。 这 是 雅
赫 亚 的 PBNU
时代的突破，除
了 包 括 女 性 担

任理事会主席，以及远离
实际政治之外。

就 职 典 礼 上 ，尤 淑
夫·涵加与身穿白衬衫、
头 戴 黑 帽 的 雅 赫 亚 合 影
留念。身穿西装，作为伊
联一员，尤淑夫·涵加显
得非常突出。

尤淑夫·涵加在私人
IG 账号如此写道，上周一

在麻利巴板举行的 PBNU
理事会就职典礼上，我很
荣幸获得 PBNU 主席雅赫
亚的建议和劝导，教导我
要 继 续 讲 道 。 雅 赫 亚 主
席 要 求 我 永 远 以 伊 斯 兰
教的名义传教，就像雅赫
亚现在所行的那样。

尤 淑 夫·涵 加 指 出 ，
通 过 凡 事 以 荣 耀 伊 斯 兰
教的名来传教，即宽容、
优雅、热爱宇宙的伊斯兰
教 。 希 望 我 仍 然 值 得 信
赖。啊们。

1 月 30 日（星期日），
尤 淑 夫·涵 加 还 与 PBNU
最 高 理 事 会 理 事 阿 赫 雅
尔（KH Miftachul Akhyar）
一 道 搭 飞 机 前 往 麻 里 巴
板 出 席 就 职 典 礼 。 尤 淑
夫·涵加亲自到泗水去接
这 位 魅 力 四 射 的 神 职 人
员。

尤 淑 夫·涵 加 声 称 ，
我 有 幸 在 泗 水 去 接 最 高
理事会理事，并一道去麻
里 巴 板 参 加 2022 年 1 月
31 日的新一届 PBNU 理事

会就职典礼，因此，PBNU
的 全 体 理 事 会 成 员 将 获
得 确 认 。 在 这 个 就 职 典
礼上我们感到非常荣幸，
因 为 佐 科 维 总 统 也 出 席
见 证 就 职 典 礼 。 愿 上 帝
保佑，伊联可以继续以多
元性、多样性和宽容为国
家增添色彩。

尤淑夫·涵加是名华
裔 ，1957 年 出 生 于 雅 加
达，父亲名为姚卓强博士
（译 音）（Dr.Joseph Suhaimi
S.H），在“八一七大学”担
任讲师；母亲名为萧宝算
（译音）（Suwanti Suhaimi )。

取 名 涵 加 是 因 为 一
位对尤淑夫·涵加的生活
非 常 有 影 响 的 我 国 著 名
学者，即布雅·涵加（ Ha-
ji Abdul Karim Amrullah/
Buya Hamka)。

尤淑夫·涵加是名成
功的企业家，在全国各地
拥有不少收费公路，经常
被 称 为“ 收 费 公 路 大
王”。其公司为 Citra Mar-
ga Nusapha Persada 公司。

这 名 华 裔 穆 斯 林 商
人非常慷慨，经常帮助有
需要的人。

2018 年 ，尤 淑 夫·涵
加以每份 3000 盾的价格
出售黄饭和配菜，而成为
社 会 焦 点 。 其 黄 饭 餐 厅
被称为“清真一角”（Pod-
jok Halal）。

在接受媒体采访时，
尤淑夫·涵加解释说这家
餐 厅 是 专 为 穷 苦 人 和 有
需要的人准备的。

尤 淑 夫·涵 加 表 示 ，
也 许 从 数 学 角 度 来 讲 这
是亏本生意，但这是最有
利可图的交易；我们捐赠
给 慈 善 机 构 的 财 富 就 是
我们来世的财富。

尤淑夫·涵加经常以
正 常 价 格 向 周 围 食 摊 购
买 盒 饭 ，然 后 再 以 3000
盾的价格出售给穷苦人，
甚至，还免费赠送给那些
确 实 拿 不 出 钱 的 穷 苦
人。这种情况并不少见。

尤淑夫·涵加梦想在
我 国 建 造 1000 座 清 真

寺，其梦想的清真寺是为
穷 苦 人 和 有 需 要 的 人 提
供的大房子，当然，也是
一 个 友 好 的 伊 斯 兰 中
心 。 尤 淑 夫·涵 加 从
2017 年 就 开 始 了 这 项 建
造 清 真 寺 的 工 作 。 于
2021 年 落 成 的 清 真 寺 被
命名为峇峇阿伦清真寺，
位 于 南 森 都 尔 (Sentul Se-
latan) 与 东 森 都 尔 (Sentul
Timur)收费公路。其他项
目位于梭里昂·巴西·戈
渣（Soreang Pasir Koja）、万
隆和双木丹（Sumedang）。

尤 淑 夫·涵 加 表 示 ，
这是我的奉献，一种对真
主的感激之情，的而不是
一门生意，我们通过这个
梦 想 展 示 伊 斯 兰 教 热 爱
宇宙的教义。

现 在 ，作 为 PBNU 理
事会主席，尤淑夫·涵加
将 继 续 以 友 好 方 式 传 播
伊斯兰教，为我们国家增
添 多 元 性 和 多 样 性 的 景
象。

(亮剑）

尤淑夫·涵加（左）与雅赫亚合影。

【本报讯】2021 年度国
际游客访问的趋势仍在下
降。中央统计局指出，若
与 2020 年相比，累计国际
游 客 人 数 仍 下 降 了
61.57%。

2 月 2 日（ 星 期 三），
中央统计局长马科·尤沃
诺（Margo Yuwono）表示，新
冠肺炎大流行的影响降低
了游客访问率，并且由于
乘数效应很大，极大地影
响了经济。

看看新冠肺炎大流行
期间的这种旅游趋势与大
流行之前相比如何急剧下
降 。 其 中 ，2021 年 的 游 客

人 数 仅 为 155 万 人 ，而
2020 年 达 到 405 万 人 。 同
时，与新冠肺炎大流行前
相 比 ，2019 年 的 总 访 问 量
在 2019 年 达 到 1610 万 人
次 ，2018 年 达 到 1581 万 人
次。按月计算，2021 年 12
月，国际游客访问量增长
8.6% ，或 达 到 16.36 万 人
次，较 11 月的 15 万人次增
长 ；虽 然 ，比 2020 年 12 月
下降了 0.28%，但访问量为
164.1 万次。

根据其国籍，2021 年的
游客访问量主要来自东帝
汶约占总数的 51.9%，马来
西亚占 29.8%，巴布亚新几

内 亚 占 3% 。 而 其 他 国 家
加起来占 15%。仅在 2021
年 12 月，中国晋级第三位。

入境我国最广泛使用
的 陆 路 运 输 方 式 约 占
65%，其次是海运 24%和空
运 11% 。 2021 年 12 月 ，以
国际航班为首的航空运输
模式的所有航段的乘客数
量均有所增长。

中 央 统 计 局 指 出 ，国
内 和 国 际 的 乘 客 都 在 增
加。2021 年 12 月，国内乘
客 人 数 比 上 个 月 增 长 了
14%，达到 400 万人次。同
期 国 际 旅 客 增 长 29.8% 至
96 万 6000 人次。

马科表示，与最后一季
度流动性的增加一致，国
内航班有所增加。虽然国
际航班有所增加，但国际
游 客 访 问 的 表 现 仍 然 有
限，而且尚未恢复。12 月
运送的人数仅限于增加 10
万国际乘客。2021 年 1 月
至 12 月累计国内旅客人数
为 3010 万人次，较 2020 年
下降 7.18%，国际旅客同比
下降 83%至 62.79 万人次。
与 2019 年相比，下降看起
来非常急剧。其中，疫情
前的国内旅客达到 7660 万
人 次 ，而 国 际 旅 客 达 到
1880 万人次。 （亮剑）

【本 报 讯】位 于 雅 京
西 区 草 埔 唐 人 区 北 达 森
美兰（Petak Sembilan）的大
史 庙 或 称 为 金 德 院 的 华
人 熟 悉 的 庙 宇 。 这 座 现
在 被 称 为 Vihara Dharma
Jaya 的寺庙，是雅加达最
古老的寺庙建筑之一，建
造于公元 1660 年，至今已
有 372 年的历史了。

在 欢 度 2573 年 农 历
春节期间，金德院充满了
红色的色彩，散发着一种
充满欢乐的气氛，大红灯
笼 与 虎 年 给 大 家 带 来 幸
福 和 好 运 的 祝 愿 相 伴 而

生，红色的欢度春节小饰
品 与 一 抹 闪 亮 的 金 色 线
条无处不在。

虽然，气氛不比新冠
肺 炎 大 流 行 蔓 延 之 前 的
欢 度 农 历 春 节 活 动 那 么
热闹，但金德院仍然庄严
地 欢 度 今 年 虎 年 农 历 春
节。

现任雅京专区省长阿
尼斯（Anies Baswedan）计划
重 建 北 达 森 美 兰 地 区 。
阿 尼 斯 希 望 来 到 寺 院 的
民 众 不 仅 是 想 进 行 宗 教
活动，也包括想来朝拜与
旅游的民众。 （亮剑）

香火旺盛的金德院（大史庙）。

【本报讯】1 月 31 日（星
期一）晚上，当唐乐成（80
岁）收到了一个红色大塑料
袋春节礼品时，脸上立即露
出了灿烂的笑容。 红色大
塑料袋春节礼品由南直落
勿 洞 分 区 警 长 哈 里（Hari
Budianto)少校赠送的。 春节
礼品包含生活必需品。

位于班达楠榜市(Ban-
dar Lampung) 巴 刹 瓦 汉 镇
(Pasawahan)靠近阿穆尔瓦·
普米·格拉哈寺庙（Amurwa
Bhumi Graha)前面的一条狭
窄小巷里的唐乐成的住房
非常简陋。在这人口稠密
的社区闻到远处飘过来的

香火的气味。
唐乐成打开了木板和铁

丝大门迎接来宾，这位老人
再次感谢在除夕夜为他送
来的春节礼品，这是他始料
未及的好事。唐乐成连连
称道，谢谢你，警长先生。

这条狭窄的小巷被当
地 人 称 为“ 华 人 村 庄 ”
(Kampung Tionghoa)，因 为 大
多数居民都是华裔。唐乐
成与妻子和一个孩子住在
这所房子里，他们的生活
非常贫困。

唐乐成说道，我从 1970
年代在这里居住。现在只
有我的妻子和一个孩子，我

们三个人住在这里。
为了满足家人的生活

需求，唐乐成环绕村子后
面的商业区，兜售妻子制
作的蛋糕。

唐乐成满足地说道，是
的，非常感恩，我仍然可以
为家人赚钱。

巴 刹 瓦 汉 镇 001 居 委
会，006 邻组长努尔尼（Nur-
mi/70 岁）表示，此社区通常
被称为华人村庄。这座华
人村庄的存在已经有几十
年的历史了。 从我小时候
起，它就被称为华人村庄。

努尔尼非常感谢直落勿
洞分区警长哈里少校提供

的援助。努尔尼表示，并不
是村里所有的华裔都很幸
运能够获得食物来欢度农
历春节。

南直落勿洞分区警长哈
里少校表示，这种生活必需
品的援助只是除夕之夜的
一个小小的援助。

哈里声称，提供援助是
为了让所有欢度农历春节
的华裔公民都能有同样的
感觉，包括经济上处于弱
势的的华人。 也许这只是
一个小小的帮助，但我们
想要传达的是团结精神，
但愿大家在农历春节前夕
都是快乐的。 （亮剑）

我国贫苦弱势华人简朴欢度农历春节我国贫苦弱势华人简朴欢度农历春节

【本 报 讯】雅 京 专 区
地 方 议 会 副 主 席 陶 菲 克
（M Taufik）的名字在雅加
达 东 区 的 门 朱 尔（ Mun-
jul）为建造一栋零盾定金
房 屋 购 土 地 的 涉 嫌 腐 败
案件审判中被提及。

据悉，陶菲克参与了
由 Pembangunan Sarana Jaya
(PPSJ) 地方企业为 Adonara
Propertindo 公 司 进 行 的 第
二 阶 段 门 朱 尔 土 地 的 支
付 过 程 。 当 检 察 官 确 认
前 PPSJ 总 经 理 约 里
（Yoory Corneles Pinontoan）
的调查报告时，陶菲克的
名字被提及。

2 月 3 日（星期四），检
察 官 在 腐 败 案 的 审 判 中
指 出 ，在 上 次 第 75 章 调
查 报 告 中 ，雅 迪（Yaddy ）
曾提醒说，陶菲克曾打电
话给我，他要求我帮助汤
米（ Tommy Ardian ）支付与
门 朱 尔 土 地 征 用 相 关 的
第二阶段的付款过程。

约里也同意他在调查
报 告 中 的 供 词 。 众 所 周
知雅迪是 PPSJ 的资深管
理 人 ，而 汤 米 是 Adonara

Propertindo 公 司 的 经 理 。
同时，约里是本案的被告
之一。在今天的审判中，
作 为 其 他 四 名 被 告 的 证
人 接 受 了 约 里 审 问 ，即
汤 米 、Adonara Propertindo
公司的副经理安扎（ Anja
Runtuwene）、Adonara Prop-
ertindo 公 司 业 主 鲁 迪（
Rudy Hartono Iskandar） 和
Adonara Propertindo 公司。
约 里 声 称 陶 菲 克 监 督
PPSJ 的 活 动 。 在 对 陶 菲
克先生的审判中，有没有
人代表汤米提出要求，以
便 尽 快 帮 助 处 理 ？ 检 察
官问道。

约 里 表 示 ，我 不 记
得，但我只知道陶菲克监
督了 Sarana Jaya 的活动。

在本案中，被告被指
损 害 了 国 家 财 政 达 1525
亿 盾 。 检 察 官 表 示 ，这
些 损 失 是 因 为 PPSJ 继 续
支 付 Adonara Propertindo 公
司的门朱尔土地的资金，
尽 管 其 地 皮 是 处 于 绿 色
区域。 这种状态使得土
地 不 能 用 于 建 造 零 盾 定
金的房子。 （亮剑）
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